
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校長室だより すまいる プラス １ 

半田市立亀崎小学校 

発行者：橋本 寛也 

令和４年 12月 23日 

１２／２３ 終業式にて「おもいっきりがんばった 2学期」 

 今日で２学期がおしまいです。振り返ってみると、２学期の合い言葉である「全力！本気！

おもいっきり」をもとに、がんばるかめっ子たちの姿をたくさん見ることができた２学期でし

た。特に全校児童が心をひとつにして創り上げた「運動会」では、どの学年も「おもいっきり」

練習に励み、本番でも「全力！」を出し切り、たくさんの感動が生まれましたね。みんなで一

つの目標に向かってお互いに切磋琢磨してきたからこそ、得られたものがそこにあったのだ

と思います。また、運動会後は、それぞれが決めた次の目標に向かって「おもいっきり」がん

ばるかめっ子の姿がたくさん見られました。大事なことは「自分で決めた！」ということで

す。自分で決めたことに向かって、こつこつと少しずつで 

も積み重ねていくことがやがてすごいことにつながってい 

きます。そしてなかには、自分自身も知らないうちに、い 

つしか「夢中」になっている自分と出会えた人もいたので 

はないでしょうか。何事も最初から上手くいかないもので 

す。なので、上手くいかないことは普通と考え、上手くい 

くまでやっていればきっと「夢中」になっていると思いま 

す。まだまだみなさんは未来に向けて成長し続けていくは 

ずですから。 

 それから、２０２２年を終えるにあたり、強く心に残ったことは、先週まで行われていた

「カタール・ワールドカップ」は外せません。サムライブルー森保ジャパンの日本代表選手た

ちの最後まで諦めない激闘する姿は、たくさんの感動と勇気を与え 

てくれました。それから、ピッチ上で戦う姿だけでなく、試合後の 

整理整頓されたロッカールームの様子から、日本人として大切にし 

たい「心」をあらためて心に刻むことができた大会でした。また、 

チーム一丸となって、仲間を信じて、自分を信じて、願い続ければ、 

いつかその壁は乗り越えられる！新しい景色を見ることができる！ 

そう教えてくれたＷ杯でした。 

 そして、いよいよ明日から17日間の冬休みが始まります。冬休み中には、クリスマスや大

晦日、お正月といったイベントもたくさんあり、ケーキやおせち料理など、食べものの楽しみ

も続きますね。ぜひ、この冬休みは家族と一緒にのんびりとゆったりとした時間を過ごしてく

ださい。それから、感染予防にも十分心がけ、けがも交通事故もすることなく、元気で！笑顔

いっぱいで過ごして、３学期にまた会えるのを楽しみにしています。 

 ２０２３年、新年の目標をもち、みなさんにとって「ブラボー！(^o^)」な 

１年になることを期待しています。佳いお年をお迎えください。 

？脳シャキッと！クイズ        ２．この遊び道具はなに？（冬休み家族とやってね！） 

１．教室でひいたりかけたりしても  

  数がかわらないものは？  

（ヒント）数字じゃない、脚があるよ？ 

【6年生 運動会「飛翔」】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二学期にがんばったこと「児童代表スピーチ」 

☆１年１組 白井 那奈 

 わたしが二がっきがんばったことは、きゅうしょくをのこさずぜんぶたべたことです。わたしは、

たべもののすききらいがおおいので、一がっきは、ぜんぶたべられない日もありました。しかし、に

がてなたべものも、たべてみるとおいしくて、たべられるものがふえてきました。ピーマンだけは、

まだにがてなので、三がっきは、おいしくたべたいです。 

 

☆２年１組 濵地 萌彩  

 わたしが、２学きにがんばったことは、とびばこです。さいしょは、ひくいだんでもとべなかった

けど、ゆう気を出してちょうせんしてみたら、はじめて一番ひくいだんをとぶことができました。そ

のいきおいで、どんどん高いだんにちょうせんしていったら、７だんまでは、ぜんぶとぶことができ

ました。これからは、もっとたくさんれんしゅうして、８だんや９だんもあるとびばこをとべるよう

になりたいです。 

 

☆３年２組 間瀬 悠音  

 ぼくがこの二学き一番がんばったことは、運動会です。ときょう走では四位だったので、くやしか

ったです。来年は三位いじょうに入りたいです。ソーランぶしは、とってもたくさん練習したので、

自分でもうまくおどれたと思います。台風の目は四人で協力して、いっしょうけんめい走りました。

どのきょうぎも全力でがんばりました。とても楽しかったです。来年もみんなで運動会をしたいと思

いました。 

 

☆４年３組 丹羽富玖翔        

 ぼくが二学期にがんばったことは、運動会のソーラン節です。二回目で少しはなれていたけど、あ

まりうまくいかなかったのでたくさん練習をしました。どんどんなれて、自信がついてきました。そ

れから何回もソーラン節の練習をがんばりました。本番が近づいてきました。最後の練習を、全力で

しました。本番が楽しみになってきました。移動の練習のとき休んでいて、わからなかったので友達

に教えてもらいました。どんどんわかってきて移動のところが、すべてわかりました。がんばって本

番のときに全力で、ソーラン節をしました。たくさんあせをかいてすごく楽しかったです。 

 

☆５年２組 大山 志帆  

 私は二学期、二つのことをがんばりました。一つ目は、運動会でやった五年生の応援、「とどけ!!き

ずなの亀ハメ波」です。私は一番前の列だったので、とってもきんちょうしました。かめっ子のみん

なや家族、そして地域のみなさんを思いっきり応援するために、本気で練習に取り組みました。終わ

った後に、大きなはくしゅをもらえたので、全力でがんばった成果だなと思いました。二つ目は、た

くさん本を読んだことです。一学期までは、全然本に興味がありませんでした。でも、二学期になっ

て本を読んでみると、とってもおもしろくて、もっと前からたくさん本を読んでおけばよかったと、

こうかいしています。三学期も、この調子でいろいろなことにがんばっていきたいと思います。 

 

☆６年１組 小路口佳登 

 ぼくが二学期がんばったことは、いつでも感謝の気持ちを言葉で伝えることです。感謝というの

は、学年目標の一つにもなっていて二学期にかぎらず続けたいと思っています。何をするにも誰かが

準備をしてくれたり、手伝ってくれたりして、一人ではできないことを補助してくれます。そんなと

きに感謝の気持ちを「ありがとうございます」という十文字にのせて人に伝えることがすごい大事だ

と思いました。ぼくは図書委員で本の場所を教えたり、本を返しに来る子、借りに来る子に「ありが

とうございます」と言われるとすごく嬉しいです。それだけでもやってあげてよかったと思えます。

言う側も言われる側もどっちも気持ちよくなるので感謝の気持ちはしっかり伝える子が 

もっと増えてほしい気持ちもあります。逆に感謝を伝えてくれない子を見ると少し残念 

な気持ちになります。三学期は感謝を伝えてくれる人が多くなることを願っています。 

 


